

## Ukraine Hilfe – Verein Kallnach - Bashtanka ( Bericht 10 – 12.2025)

# Sie sagen «Danke»! - Wir sagen «Danke»!



Der Krieg dauert an. Der Krieg wird heftiger. Die Schäden an der Infrastruktur sind schmerhaft. Ein kalter Winter droht. Trotz allem, die Menschen versuchen die Normalität zu leben.

Wir stehen in regelmässigem Kontakt mit unseren Leuten in Bashtanka. Wir arbeiten weiter an unserer Freundschaft und haben bereits einen Beitrag für 2026 an die Tanzgruppe und an den Chor überreicht.

Beide, Tanzgruppe und Chor, sind wichtig für Bashtanka. Beide leisten ihren Beitrag, zum Ermutigen, Durchhalten und für Augenblicke ohne Krieg.

Beide bedanken sich für den Beitrag. Die Tanzgruppe beschaffte sich Tanzschuhe für die jungen Tänzer und Tänzerinnen. Der Chor ergänzte seine Trachten mit passenden Schals.

Auch wir danken! Wir danken den Spendern und Spenderinnen, die dies ermöglicht haben, herzlich!

Freundliche Grüsse!  
Eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit!  
Verein Kallnach – Bashtanka

[www.kallnach-bashtanka.ch](http://www.kallnach-bashtanka.ch)